

Pour diffusion immédiate  
Le 12 juillet 2006

n° 06-161

## **Des étudiants en médecine profiteront d'un nouveau programme de bourses d'études**

WHITEHORSE – Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Brad Cathers, a annoncé aujourd'hui que les étudiants yukonnais qui choisissent la médecine comme profession auront accès à une nouvelle bourse d'études médicales.

« Améliorer l'accessibilité aux médecins de famille pour les Yukonnais est une des priorités de notre gouvernement », a-t-il dit. « Ce nouveau programme est l'un des deux projets financés dans le cadre de la Stratégie sur les ressources humaines en santé visant à favoriser le recrutement et le maintien en poste des médecins de famille. Le total des fonds investis par le gouvernement pour ces deux projets s'élève à 12,7 millions de dollars. »

Le nouveau Programme de bourses d'études médicales aidera les Yukonnais désirant commencer ou poursuivre des études en médecine et fait suite à l'élargissement du Programme de bourses d'études en soins infirmiers annoncé en juin dernier. Les bourses d'études médicales seront accessibles à deux nouveaux étudiants par année. Les candidats retenus recevront 10 000 dollars par année d'études dans une école de médecine, pour un maximum de quatre ans, et une bourse de 15 000 dollars par année pendant deux ans pourra être accordée à ceux qui décident de faire leur résidence en médecine familiale. Les étudiants qui ont déjà commencé leurs études en médecine sont admissibles à ces bourses pour le reste de leurs études ou de leur résidence.

« Nous avons déjà une liste de résidents yukonnais qui ont manifesté de l'intérêt pour cette bourse d'études et je suis persuadé qu'il y en a encore davantage. Je suis ravi de voir qu'autant de jeunes se passionnent pour les différentes professions médicales », a expliqué le ministre Cathers.

La date limite de présentation des demandes pour la bourse d'études médicales est le 31 juillet 2006. Le Groupe de travail sur la médecine de famille du Yukon, formé de médecins de la région et de représentants du ministère, évaluera les demandes.

Monsieur Cathers a rappelé que le nouveau Programme de bourses d'études médicales est l'une des nombreuses initiatives découlant de la Stratégie sur les ressources humaines en santé. Cette dernière a été dévoilée en mars et vise à remédier à la pénurie de professionnels de la santé au Yukon.

-30-

Renseignements :

Peter Carr  
Conseiller en communications  
Conseil des ministres  
867-667-8688  
[peter.carr@gov.yk.ca](mailto:peter.carr@gov.yk.ca)

Pat Living  
Agente des communications  
Ministère de la Santé et des Affaires sociales  
867-667-3673  
[patricia.living@gov.yk.ca](mailto:patricia.living@gov.yk.ca)